



春の訪れ、市内3会場で桜舞う

4月4・5日、市内3会場でさくらまつりが開催されました。春風に舞う桜の下、家族連れなど多くの方が来場し、サークルによるステージショーや地元事業者による出店を楽しみました。



川里会場



吹上会場



鴻巣会場

交通事故ゼロを願い

4月3日、クレアこうのすにおいて、交通安全マスコット「無事カエル」の贈呈式が行われました。このマスコットは、交通安全母の会の皆さんのが児童の安全を願い、心を込めて手作りしたもので、教育委員会を通じて市内の新小学1年生に配布されました。

無事カエル贈呈式



友好交流協定を締結

3月30日、(一財)鴻巣市観光協会と沼田市観光協会及び利根町観光協会が、鴻巣市長、沼田市長立会いのもと、「友好交流に関する協定書」の締結式を行いました。今後、両市の観光交流に期待が寄せられます。



新たな気持ちを胸に

4月24日、コスモス大学校第27期生入学式並びに第26期生始業式が挙行され、38人の入学生が、新たな仲間との学生生活をスタートしました。



色とりどりのチューリップ

4月18・19日、花のオアシス(寺谷地内)において、花のオアシスフェア～チューリップまつり～が開催されました。ボランティアや赤見台第一小学校の児童の皆さんが植えた35,000本のチューリップが鮮やかに咲き、来場者の目を楽しませていました。



農林水産大臣賞を受賞

3月9日、(一財)日本花普及センター主催の「第24回花の国づくり共励会花き技術・経営コンクール」において、花生産者である朝見良治さん(届巣)が高い評価を得て、農林水産大臣賞を受賞しました。これを受け、朝見さんが原口市長に受賞の報告をしました。

